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パブリック・コメントの実施結果について 

 

１ パブリック・コメントの実施概要 

⑴ 実施した政策等 大垣市地域公共交通計画（素案） 

⑵ 実施期間    令和7年1月6日（月）～1月31日（金） 

⑶ 実施方法    「大垣市パブリック・コメント手続要綱」によるもの 

⑷ 意見提出者数  13人 

⑸ 意見提出件数  22件（提案・意見：21件、賛同：1件） 
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２ 大垣市地域公共交通計画（素案）に係る意見の概要等について 

№ 意見の概要 市の考え方（対応） 

1 市が運営するコミュニティバスが大

垣市には無いのか、名阪近鉄バス会社頼

みなのか、理由を知りたい。 

 

一般的に「コミュニティバス」とは、

市町村が主体となって計画、運行し、そ

の経費を負担しているバスを言い、P.17

「⑾ 公共交通の維持に係る大垣市負担

額」に記載がありますように、採算が取

れない路線に対して市が負担している

自主運行バスは、コミュニティバスとな

ります。 

市では、市民の移動の足を確保するた

め、P.14「⑸ バス路線別年間利用者数

の推移」に記載がありますように、市内

12 路線の自主運行バス（コミュニティ

バス）を名阪近鉄バスに依頼し、運行し

ています。 

また、市町を跨いで運行する地域間幹

線系統というものも 5路線あり、それに

ついても、市が負担を行うことで路線の

維持を図っています。 

これら市が負担している路線の走行

距離は全体の 9割程度を占めています。 

 さらに、運行路線や時刻表の設定等に

も積極的に関与し、通勤、通学、買い物、

通院など、様々な移動ニーズに対応でき

るよう、名阪近鉄バスなど関係機関と連

携して取り組んでいます。 

引き続き、誰もが安心して暮らせる地

域交通ネットワークの整備を進めてま

いります。 
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№ 意見の概要 市の考え方（対応） 

2 将来を考えると公共交通がなくなる

と不安なので、現状維持をしていただき

たい。 

 利便性の高いサービスを目指すにあ

たり、P.50「基本方針1」において記載

がありますように、通勤・通学・買い物・

通院・観光等の“おでかけの足”として、

地域交通ネットワークの維持・活性化を

図ってまいります。 

 P.58、59「施策4」において記載があ

りますように、「地域交通が整備されて

いない地域への対応」として、日常生活

に必要な買い物等のおでかけに利用で

きるように、延伸・経路変更と合わせて、

日中の路線バスの増便等を実施します。 

  

3 私が住んでいる中曽根に入るとバス

運賃も急にグンと上がるし、本数も少な

い。 

1時間に1本のバスでは待っていられ

ない。 

4 バスの本数を増やして欲しい。 

5 バス（市内まで増やして欲しい） 

6 大垣市民病院からバスの本数を昼か

ら増やして欲しい。 

7 大垣市民病院からバスの本数を昼か

ら増やして欲しい。 

8 市民病院に行くのに困る。 

行き帰りのバスの本数を増やして欲

しい。 

9 市民病院の帰りのバス交通が困る。 

10 長松から市民病院に直通するバスが

ない。 

11 神戸町のばらタク参考にしてほしい。  他市の事例も参考にしつつ、P.51「基

本方針2」において記載がありますよう

に、利用しやすい運賃体系や運行ダイヤ

を導入し、誰もが簡単に“使える”地域

交通体系を構築してまいります。 

12 ばらタクのようなことを実施してく

ださい。玄関から目的地まで少ない金で

利用できるように。 

13 地域の特性に応じた多様な交通サー

ビスを検討してほしい。 

P.58「施策4」において記載がありま

すように、それぞれの地域の移動ニーズ

や地域特性、地理的条件に合った移動サ

ービスを提供してまいります。 

14 買い物に行く手段がない。 

主なスーパー、公共施設、病院を中学

校校下で1時間に1本くらいで安い運賃

でコミュニティバスを走らせてほしい。 
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№ 意見の概要 市の考え方（対応） 

15 100円デマンドタクシーがあると便利

かと思う。予約して、同じ方向に行く人

と、同乗して向かうのはどうだろうか。

小回りの利く車が良いと思う。 

 

16 バスは大きな道、1時間に1本しか走っ

ておらず、買い物などではとても不便で

す。 

スーパーなどに行くのを中心に、市内

で特に不便なところをこまめに走って

ほしい。 

運行する時間帯を考えれば、できるの

ではないでしょうか。 

17 荒崎地区のバス停のほとんどが吹き

さらしなのできちんと整備してほしい。 

P.61「施策1」において記載がありま

すように、バス停における待合環境の改

善や情報提供の拡充を図り、バス停の利

用環境を改善してまいります。 

18 荒崎地区のバス停はコンビニの近く

にしてほしい。 

19 

・ 

20 

長松もバス停をコンビニの近くにし

てほしい。 

21 バス停に屋根を付けてください。 

22  本計画に賛同する。 － 

 


